



高屋東っ子だより

E-mail : takayahigashi-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp
HOME : http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/takayahigashi_sho/index.html

あっという間に本年も残すところあとわずかになりました。今年を振り返りますと「高屋東を学び舎」としてたくさんの教育活動ができました。また、学校外でも子供の居場所づくり（BBベース）につながる取組や活動などを行うことができました。学校運営協議会や地域の皆様、保護者の皆様には、子供達のために様々な面においてご支援、ご協力をいただき、感謝申し上げます。来年もよろしくお願ひします。

校内持久走記録会～自己目標をもつと強くなれる！！～

12月5日（水）校内持久走記録会が行いました。子供達と保護者の皆様の「がんばれー」の応援の声が運動場に響き渡りました。記録会のはじめ、子供達に「自分で決めた目標に一步でも二歩でも新しい自分になる挑戦をし、自分のペースで最後まで走りきろう。」と話しました。走ることが得意な人もいれば苦手な人もいますが、子供達は、校内持久走記録会を通して、自分の成長を感じる楽しさややりきることの喜びを感じることができたのではないかと思います。「一生懸命はかっこいい！」の姿が最高でした。

1年生



3年生



5年生



2年生



4年生



6年生



芸術鑑賞会！！弦楽器の音色にうっとり！

12月18日（木）全校芸術鑑賞会として、東広島芸術文化協働センターのご協力をいただき、弦楽器演奏を体育館で鑑賞しました。うっとりと素敵な音を感じ取ることができました。

また、児童一人一人がバイオリンを弾く場面もつくっていただき、「小さな世界」や「威風堂々」などの曲と一緒に演奏するなど素敵な時間を過ごせました。

子供達は、さながらバイオリニストになった気持ちで、本物の音を感じながら、弦楽器に親しみ、音楽の楽しさを学ぶことができました。



東広島市学校安全ボランティア活動奨励賞受賞！おめでとうございます

*高屋東安全ボランティアの皆様、毎日ありがとうございます。

20年以上も前から、本校児童が安全安心に登下校できるように、暑い日も寒い日も雨や雪が降る日でも、道路横断や歩道の見守りや元気の出る声かけをしていただいています。

おかげで、大きな事故やケガもなく、子供達が学校生活を送ることができます。見守りボランティアの皆様のご支援ご協力に、感謝の気持ちでいっぱいです。

来年も引き続き子供達をよろしくお願ひします。



白市歌舞伎を継承し、本校児童が大活躍！

11月30日（日）本校体育館にて「白市歌舞伎」が上演されました。第1部「大人歌舞伎」では、白波五人男に本校学校運営協議会会長や保護者の方も参加され、見事な「見得」を披露されました。第2部「子供歌舞伎」には、本校児童8名が出演し、見事な歌舞伎を演じ、会場は大拍手と歓声で大盛り上がりでした。白市歌舞伎は、この高屋東地域の伝統文化です。子供達が地域の皆さんのご指導をいただきながら、

この伝統文化を引き継ぐ担い手になっていることはすばらしいです。今後も子供達の活躍を期待します。



児童会「いじめ〇宣言」

児童朝会において、高屋東小学校の子供達が安心して学校生活を送ることをめざして「いじめ〇宣言」の取組を行いました。

児童会役員がいじめにつながる具体例を劇にして発表し、一人一人が「いじめ〇宣言」として自分の思いや考えを深めました。

今後もいじめ等に係るアンケートによる把握や日常の面談等を通して、早期のいじめ防止やいじめに向かわない自分の心を見つめる活動に取り組んでいきます。子供達が安心して伸び伸びと自分の考えと異なる人も認め合いながら、学校生活を送ることができるよう、保護者の皆さんとともに子供達にかかわっていきます。



様々な立場の人の気持ちを考えよう～福祉～ 3年生

3年生が総合的な学習の時間の学びとして、「様々な立場の人の気持ちを考えよう」を目的に学習しています。これまで、東広島市社会福祉協議会の皆様や高屋地区民生児童委員の皆様、御園寮の皆様、コスマスの会（点字）、東広島手話サークルの皆様にご支援・ご協力をいただき貴重な学びをすることができました。【アイマスク体験・点字体験・車いす体験・手話体験】この学習を通して、様々な立場の方の不安や困り感、嬉しさ、喜びなどを学び、「誰もが安心して暮らせるために」自分に何ができるかを考えていきます。



外遊び推奨・大縄跳び大会～保健体育委員会主催～

猛暑から短い秋、すぐに寒い冬となりました。子供達も少しづつ外で思いっきり体を動かして遊ぶ姿が少なくなっていました。

そこで、保健体育委員会が自主的に「外遊びにつながる大縄跳び大会」を開催することで、各学級の練習や外遊びの増加に繋げてくれました。

どの学級も大きな声をかけながら、タイミングをとりどんどん跳び越し、記録を伸ばしていました。とても楽しい時間を過ごせました。

冬休みも家の中にとじこもらず、外で縄跳び練習をするなど、体力づくりをするといいですね。



白市町家美術館(4～6年)・しらいち町家アートフェス

11月29日(土)～30日(日)に白市町家美術館が開催されました。昨年は、現6年生の作品を学校代表作品で展示していただきましたが、今年はNPO法人白市町家保存会さんより、4年生～6年生の作品を展示したいという依頼をいただきました。しらいち町家アートフェスに子供達の作品が旧木原家に展示され歴史と文化の白市を訪れた方の目を楽しませました。子供達の作品を見事に展示していただいた白市町家保存会の皆様に感謝申し上げます。



令和7 年度	行事予定	1・2月	
日付	学校行事	下校時刻の変更	14:30 15:20
1月4(日)			
5(月)			
6(火)	冬季休業終了		
7(水)	後期後半開始 ベルマーク	一斉下校 14:40	
8(木)		一斉下校 14:40	
9(金)	下手スクールソーシャルワーカー(10:15～12:30) 校内書き初め会 吉田心のサポーター		1年 23456年
10(土)			
11(日)			
12(月)	成人の日		
13(火)		12年 13:55 3456年 14:45	
14(水)			12年 3456年
15(木)	下校指導日	一斉下校 15:00	
16(金)			1年 23456年
17(土)	とんど		
18(日)			
19(月)	委員会活動		1234年 56年
20(火)		一斉下校 13:30	
21(水)	諸費引き落とし日①		12年 3456年
22(木)	歯科検診(全学年2校時より)	一斉下校 14:55	
23(金)	新宅スクールカウンセラー(10:00～13:00) 吉田心のサポーター		1年 23456年
24(土)			
25(日)			
26(月)	クラブ(クラブ見学3年)		12年 3456年
27(火)		12年 13:55 3456年 14:45	
28(水)	諸費再引き落とし日②		12年 3456年
29(木)		一斉下校 14:55	
30(金)	入学説明会		1年 23456年
31(土)			
2月1(日)			
2(月)	ベルマーク 委員会活動 琴体験(4年 3・4校時)		1234年 56年
3(火)	ピアソンALT	12年 13:55 3456年 14:45	
4(水)	出前授業「南極クラス」(5年5・6校時)		12年 3456年
5(木)	下校指導日	一斉下校 15:00	
6(金)	下手スクールソーシャルワーカー 吉田心のサポーター 高屋中入学説明会 第4回PTA運営委員会		1年 23456年
7(土)	高屋町PTA連絡協議会研修会(10:00～高美が丘地域センター)		
8(日)			
9(月)	クラブ		123年 456年
10(火)	ピアソンALT	12年 13:55 3456年 14:45	
11(水)	建国記念の日		
12(木)	第3回学校運営協議会(10:00～)	一斉下校 14:55	
13(金)	第3回イベント実行委員会(19:00～)		1年 23456年
14(土)			
15(日)			
16(月)			1234年 56年
17(火)	ピアソンALT	12年 13:55 3456年 14:45	
18(水)	諸費引き落とし日①		12年 3456年
19(木)		一斉下校 14:55	
20(金)	参観日 吉田心のサポーター	一斉下校 14:30	
21(土)			
22(日)			
23(月)	天皇誕生日		
24(火)		12年 13:55 3456年 14:45	
25(水)	絵本の読み聞かせボランティア(8:20～) 学校保健委員会(13:30～諸費再引き落とし日②)		12年 3456年
26(木)	ベルマーク集計(9:00～)	一斉下校 14:55	
27(金)	見守りボランティア感謝の会 新宅スクールカウンセラー PTA役員改選(18:00～体育館)		1年 23456年
28(土)			

1月20日(火)の下校時刻を
変更しました。お間違えの無い
ようよろしくお願いします。